



Kurzvita des Autors

Roland Meier wurde am 16.3.1955 um 15.45 Uhr (AC 26°25' Löwe) in Gerlingen bei Stuttgart geboren.
(Kurz nach seiner Geburt zog die Familie wieder zurück an ihren Heimatort nach Mittelfranken.)

Roland Meier wohnt in einem kleinen Ort in Mittelfranken in der Nähe des fränkischen Seenlandes, ist verheiratet und hat zwei Söhne.

Er war als Techniker (Beamtenverhältnis) bei der Telekom AG im Bereich der Übertragungstechnik tätig.
(Mit Schwingungen und Frequenzen hatte er beruflich schon zu tun.)

Seit etwa 1977 Beschäftigung mit der Astrologie und seit 2004 intensive Grundlagenforschung mittels Studien, angeregt durch das Buch von Max Prantl mit dem Titel „Astrologie als Tiefenpsychologie und Seelenheilkunde“.

Noch ein interessanter Link zu Max Prantl
www.amazon.de/Mensch-ohne-Angst-Herbert-Gah/dp/3744873528